

La cirugía ortopédica infantil: programa social del Hospital Monkole

La cirugía ortopédica es un programa social del Hospital Monkole. Se dirige a los niños con deformidades en los pies que viven en las afueras de la ciudad de Kinshasa.

Lanzado por el Dr. Echarri, un médico español establecido en la RDC desde 1983, el programa ha dado la posibilidad de caminar bien a más de 1.200 niños.

El presente proyecto, financiado por la Fundación Amigos de Monkole en 2019, consistió en la operación de cirugía ortopédica infantil de 52 niños que viven en las comunas de Mont-Ngafula y otras comunas de Kinshasa. Fueron financiados los 52 casos por la Fundación Amigos de Monkole en 2019.

Las actividades tuvieron lugar de la siguiente manera:

1. El Dr. Echarri, coordinador del proyecto, reunió un equipo formado por una enfermera y los líderes de los “relais” comunitarios de la comuna de Mont-Ngafula para distribuir las tareas de ejecución del proyecto.
2. Los “relais” de la comunidad fueron a los barrios periféricos para buscar niños con malformaciones. Tenían micrófonos para sensibilizar a la población local en voz alta. También usaron llamadas telefónicas para contactar a los padres de niños enfermos para llevarlos a Monkole.
3. Se registró un total de 71 niños con malformaciones.
4. El equipo estableció un programa de operaciones para todos los niños.
5. El Dr. Echarri realizó todas las operaciones.

Las operaciones se extendieron a lo largo del año.

Adjuntamos algunos casos de 2018 y 2019.



Abrina, 3 ans



Adassa, 7 ans



Agnes, 3 ans



Akweti, 3 ans



Alain, 16 ans



Andambi, 9 jours



Antho, 2 ans



Aristote, 3 ans



Basonka, 5 ans



Ben, 13 ans



Béni, 5 ans



Benjamin, 4 ans



Blessing, 10 ans



Caleb, 4 ans



Charlotte, 5 ans



Christelle, 8 ans



Christelle, 2 ans



Consolata, 4 ans



Daniela, 8 ans